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Parti presenti: Azienda Città Servizi srl, Gabrieli; ATO Calore Irpino, Pellecchia e Montano; 
Consorzio ASI Avellino, Pizza; Alto Calore Servizi spa, De Stefano. È inoltre presente 
l’Assessore delegato Ricci. 
 
La sintesi che segue non costituisce atto ufficiale ma esclusivamente una breve raccolta, per punti, 
degli argomenti trattati, degli stimoli ricevuti, delle sollecitazioni e delle critiche espresse dai 
partecipanti. Il testo non ha subito revisioni o riletture da parte dei partecipanti. 
 
L’Assessore delegato presenta il processo, il cronoprogramma e i principali orientamenti che 
ispireranno il Piano Strategico (PS) della città di Avellino, ed illustra contenuti e finalità della 
delibera di Giunta Municipale n. 10 del 25 luglio 2013. In particolare, dopo qualche breve cenno 
alle Linee Programmatiche, approvate dal Consiglio Comunale in data 19 luglio 2013, con le quali 
di fatto il processo si è avviato e che costituiscono le fonti primarie ed imprescindibili del PS, 
vengono segnalati 5 Asset strategici prioritari, di seguito provvisoriamente denominabili o 
riconducibili alle seguenti aree tematiche: 
 
1) funzionamento efficiente della macchina amministrativa; 
2) realizzazione della rete culturale cittadina; 
3) valorizzazione delle risorse del territorio; 
4) riqualificazione urbana; 
5) costruzione dell’area vasta. 
 
Il PS avrà quale titolo: “Responsabilità, partecipazione, cura: ESSERE-IN-COMUNE”. Il processo 
del PS si ispirerà a principi di semplicità, innovazione e partecipazione. A questo proposito si 
ritiene utile e auspicabile anche il contributo di singoli esponenti del mondo economico, del 
commercio e dell’artigianato. Il PS presenterà le seguenti caratteristiche:  
 
a) chiara distinzione tra Piano Strategico e Piano Urbanistico;  
b) priorità del Piano Strategico rispetto alla candidabilità finanziaria di singoli progetti;  
c) ripristino del ciclo “elaborazione della identità, pianificazione delle azioni, progettazione, 
esecuzione, controllo”. 
 
Il PS conterrà 4 tipologie diverse di progetti:  
1) con finanziamenti europei (Agenda 2014/2020);  
2) con partenariato Pubblico/Privato;  
3) con finanziamenti privati;  
4) con finanziamenti comunali o autofinanziati. 
 
 
Seguono, espressi per punti e sinteticamente, le principali riflessioni svolte dai partecipanti, in 
ordine di intervento: 
 
1) Gabrieli: 

- condivide il processo avviato, in particolare sull’efficientamento della macchina 
amministrativa, pur valutando complessa e difficile l’opera; 



- ritiene che il primo e il secondo asse strategico illustrati dall’Assessore rappresentino gli 
aspetti più ardui, sfidanti e complicati; 

- condivide la necessità di dare un ruolo nuovo alla politica; 
- suggerisce di spingere molto sulla digitalizzazione della pubblica amministrazione; 
- esprime massima disponibilità alla collaborazione anche nella veste di privato cittadino. 

 
2) Pizza: 

- condivide il processo e valuta importante la sua realizzazione; 
- ritiene utile riflettere sul possibile apporto dell’Asi al piano strategico. 

 
3) Pellecchia: 

- ritiene che l’apporto dell’ATO riguardi principalmente il terzo asse strategico, la 
valorizzazione del territorio, in particolare nella salvaguardia dei fattori idrici; 

- necessario realizzare delle sinergie con il Comune e con l’Alto Calore per presentare 
progetti, anche per quelli che utilizzano i fondi europei. 

 
4) De Stefano: 

- condivide il processo, ritenendolo un cambiamento di rotta e dunque un messaggio forte per 
la città; 

- ritiene che questo processo, basato su rigore e moralità, porterà a risultati complessivi di 
miglioramento della qualità dei servizi offerti e ad un cambio di mentalità; 

- l’apporto maggiore dell’Alto Calore Servizi potrà essere nel terzo asse strategico illustrato 
dall’Assessore. Informa che l’Alto Calore Servizi sta puntando sulla rimodulazione 
aziendale, sulla valorizzazione ambientale, sui diritti dei consumatori (potenziamento dello 
sportello); 

- propone di valorizzare l’area del Fenestrelle.  
 

 
Sintesi a cura dell’Assessore delegato. 


